

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



## Prominenz

### Angelina Jolie auf dem Flughafen Wien

Sie war da - doch weder musste sie von Bodyguards geschützt werden noch wurde sie von Fans umringt. Verständlich - schließlich handelte es sich bei Angelina Jolie auf dem Wiener Flughafen nur um eine Wachsfigur. Die 1,73 Meter große Figur der US-Schauspielerinnen, die am Mittwoch in Wien landete, wird ab April 2011 in der Wiener Dependance von Madame Tussaud's im Prater aus nächster Nähe zu sehen sein. Bis dahin kann man immerhin durch ein Fenster am Riesenradplatz einen Blick auf sie werfen.

Angelina Jolie am Flughafen Wien-Schwechat, und trotzdem gibt es keinen Auflauf. Ist ja auch nur aus Wachs . . . [Claudia Hencher]